La caravane qui transporte les cendres de Fidel poursuit son parcours vers Santiago de Cuba



Santa Clara, 1er décembre (RHC/PL)- La caravane qui transporte les cendres du leader historique de la Révolution Cubaine vers Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays poursuit son parcours depuis la ville de Santa Clara, dans le Centre.

Après s'être arrêtée une nuit au même endroit où reposent les restes de Che Guevara, le cortège funèbre continue à avancer ce matin vers l'Est de notre pays suivant à l'inverse, la route parcourue par l'Armée Rebelle juste après le triomphe de la Révolution en 1959.

À Santa Clara, la Caravane s'est rendue sur des sites qu'avait visités Fidel Castro, comme le Parc Martí et la bibliothèque qui se trouve devant où le peuple a rendu hommage au leader qui, le 6 janvier 1959, a fait son entrée triomphale dans cette ville.

La route à suivre inclut également la localité de Placetas, dans la province de Villa Clara ainsi que les villes de Cabaiguán et de Sancti Spitus, dans la province du même nom.

Des jeunes étaient les protagonistes des hommages funèbres à Santa Clara. Durant toute la nuit, ils ont rendu hommage à Fidel Castro à quelques mètres du mémorial où reposent les restes de Ché Guevara et ses compagnons de lutte de la guérilla bolivienne.

La Caravane a également parcouru les localités de Cascajal, de Mordazo, de Manacas, de Santo Domingo, d'Esperanza et de Ranchuelo.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113963-la-caravane-qui-transporte-les-cendres-de-fidel-poursuit-son-parcours-vers-santiago-de-cuba



Radio Habana Cuba